

## Informe de comisión

Fuimos comisionados para trasladarnos a las comunidades con la finalidad de hacer promoción y difusión de la Universidad Tecnológica de la Sierra en Cofradía de Pericos y Zoquiapan, lugares muy alejados dentro del municipio Del Nayar.

El día miércoles bastó para visitar esas comunidades pues salimos de Tepic alrededor de las 03:00 hrs. pero también hubo una comunidad más, El Naranjo que se aprovechó la visita, ese día al regresar llegamos a Jesús María y de ahí nos trasladamos para pernoctar en las instalaciones de la universidad en Mesa del Nayar y se decidió considerar dos comunidades más al día siguiente, siendo San Francisco y El Saucito, ésta última cercana al estado de Zacatecas.

Cabe hacer mención que por la actividad a la que íbamos es importante señalar que se gastó en un peaje de \$100.=; las casetas por las que se tiene acceso en nuestra ruta a la sierra habían estado libres en cuanto al tránsito por las comunidades afectadas en el norte del estado.

Al término de esta actividad nos regresamos por pendientes en el campus para de esta forma culminar la comisión con el regreso a Tepic por la tarde-noche alrededor de las 18:30 hrs.

Atentamente



Dr. Víctor Antolín Orozco Gutiérrez  
Jefe de departamento